



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	PAOMIC
Prix	599 000 €

La Turbie

Appartement à vendre (06320)

Accès village à pieds, proche toutes commodités, résidence récente (2019), appartement 3 pièces de 65,96 m² avec balcon de 5,50 m² comprenant : une entrée avec placards, un séjour avec cuisine équipée (22,71m²), 2 chambres, une salle de bains et WC indépendant. Prestations de qualité : Box fermé 17,62m², vue mer et village, double vitrage, volets électriques, vidéophone, ascenseur, nombreux rangements, eau chaude, eau froide et chauffage : collectifs... Prédiposition pour la mise en place d'une climatisation réversible. Honoraires à la charge du vendeur.

Walking distance to the village, close to all amenities, recent residence (2019), 3-room 65.96 sqm apartment with 5.50 sqm balcony comprising: entrance with cupboards, living room with fitted kitchen (22.71sqm), 2 bedrooms, bathroom and separate WC. Quality features: closed box 17.62sqm, sea and village view, double glazing, electric shutters, videophone, elevator, plenty of storage space, hot and cold water and heating: collective... Fees payable by seller.

AGENCE REGIONALE

17 AVENUE DE LA VICTOIRE - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



Agence
Régions

Agence
Régions